

Le parfum impérissable

Quand la fleur du soleil, la rose de Labor, De son âme odorante a rempli goutte à goutte...



Mondanités.

Mme James Delbous part demain pour New York où elle va rejoindre M. et Mme Williams Phelps Eno...

M. et Mme Edgar Bright et leur fille, Elton, sont de retour d'un séjour de deux mois à Pasadena, Cal.

Le mariage de Mlle Marguerite Shelby avec M. C. J. Friedrichs sera célébré le mardi 7 juin...

M. et Mme Mortimer Wisdom passeront l'été dans la Caroline du Nord.

Mme Cartwright Eustis et Mlle Maud Eustis se rendront prochainement à New Jersey...

M. et Mme Sidney Les Ingles et leur mère, Mme Rosa Labarre, occupent une nouvelle résidence...

Kate McCall. La table était décorée de glaces blanches et mauves et un bouquet de corsage des mêmes fleurs était à chaque place.

Mme Louise Stone Borat partira pour l'Europe dans le courant de l'été.

M. et Mme George B. Christie et Mlle Mathilde Baquès sont de retour de Mobile, où ils ont passé quelques jours.

Mlle Cécile Pasteur est actuellement l'hôte de Mme O. N. Ogden, à Amite City.

Des invitations sont faites par M. et Mme Edwin Thomas Merrick, pour le mariage de leur fille Laura, avec M. Théodore Pratt...

M. et Mme Gordon Orme et leurs enfants vont passer l'été dans la Caroline du Nord.

Mlle Clifford Chaffe a donné un five o'clock samedi dernier en l'honneur de Mme J. H. Frederickson...

Mme Roland Bouillemet va passer plusieurs mois à Baltimore chez sa fille, Mme Arthur Limerick.

M. et Mme Henry Preston ont donné jeudi dernier un dîner auquel ont pris part M. et Mme W. S. Palfrey, Mlle Margot Samuel, M. et Mme John May et M. M. William Stauffer et John Preston.

M. et Mme William J. O'Donnell séjourneront dans la Caroline du Nord pendant l'été.

Mme Gervais Lombard part mardi pour la Passe Christian où elle passera quelques jours chez Mme J. P. O'Leary.

M. Albert Abbott est parti mercredi pour Brown's Wells, Miss. En son absence Mme Abbott et ses fils seront les hôtes de M. et Mme Clerville Himeil, sur l'habitation Minnie.

Mme A. J. O'Reilly a donné un très beau lunch, jeudi après-midi, en l'honneur de sa fille, Mlle Frederica Devereux O'Reilly...

M. et Mme Hugh de Lacey Vincent ont donné un dîner ravissant ces jours derniers en l'honneur de Mlle Evelyn Butts qui partait pour Vicksburg...

Le mariage de Mlle Clara Girault, la fille de M. et Mme P. L. Girault avec M. L. E. Jennings, de Boston, sera célébré à Waltham, Mass., le 1er juin.

Très joli lunch suivi d'une partie de bridge chez M. Roland Williams, jeudi après-midi...



EDMOND HALLEY.

L'illustre astronome, qui découvrit la Comète, était la répartition précoce tous les esprits.

Edmond Halley, astronome anglais, naquit à Haggston, près de Londres, le 8 novembre 1656...

En 1676 il sollicita et obtint d'être envoyé à Sainte-Hélène, pour y dresser le catalogue des étoiles australes...

Halley, admettant, d'après Newton, que les orbites des comètes sont paraboliques, observa judicieusement que toutes les paraboles étant semblables...

C'est en comparant entre eux les résultats consignés dans cette table, qu'il avait dressée avec tant de soins, que Halley conçut l'idée de la possibilité du retour de quelques comètes...

On n'est souvent de ce vœu, et la comète de 1682 a reçu définitivement le nom de Comète de Halley. Son retour, prédit par Arago pour le 13 novembre 1835...

Les Comètes.

Les comètes sont des astres qui, comme les planètes, se meuvent à travers les constellations et dont l'état est dû, en partie au moins, à la lumière du soleil.

Une comète se compose ordinairement d'un point brillant appelé noyau, environné d'une nébulosité qui s'allonge et présente la forme d'une traînée lumineuse, à laquelle on a donné le nom de queue, tandis que la partie qui entoure le noyau porte celui de chevelure.

Toutes les comètes sont loin de présenter cette forme générale; les unes se réduisent à un noyau sans chevelure ni queue; d'autres, au contraire, manquent de noyau; d'autres encore sont dépourvues de queue, tandis qu'il en est qui en possèdent plusieurs.

Le noyau paraît être dû à une condensation de la même matière accumulée dans un petit espace. Une comète n'est donc pas un corps solide.

Les comètes décrivent autour du soleil des ellipses très allongées, des hyperboles ou paraboles dont l'astre occupe l'un des foyers. Elles obéissent aux lois de Kepler. Les comètes périodiques sont celles qui ont une orbite elliptique.

Les principales comètes sont celles de Halley, 1682, qui reparut en 1759 puis en 1835 et revient en 1910, au lieu de 1911 comme l'avaient prédit tout d'abord les astronomes...

Visions de Comètes

Sergisau des plus lointains horizons, la comète de Halley a réapparu, après avoir vagabondé, soixante-seize ans, dans les abîmes du ciel. Grande étoile échevelée, au sillage étincellant comme un ruisseau au soleil, elle revenait, jamais lassée de sa course éternelle, troublante dans le double mythe de son existence et du risque qu'elle fait courir à nos destinées.

Mais nos pères, qui n'avaient point de savants pour les rassurer, mais bien parfois pour les effrayer, regardaient les comètes comme un affreux présage.

«Les comètes vont porter aux autres corps célestes l'eau et l'humidité dont ils ont besoin pour réparer leurs pertes. Si la répartition est nécessaire aux planètes, elle ne peut manquer d'être funeste aux habitants, à cause de la grande différence des nouveaux fluides. Ils infectent sans doute l'air et les eaux, et la plupart des habitants périssent; mais la nature sacrifie les petits objets au bien-être général de l'univers».

«Ceci n'était point fait pour tranquilliser les masses populaires. Cette crainte, compréhensible autrefois, nous la retrouvons encore aujourd'hui; nos seulement chez les peuples aux civilisations encore un peu rudaires, comme les peuples de l'Extrême-Orient, mais dans des pays d'Europe. N'a-t-on pas fait dans les environs de Vienne des processions solennelles dans le dessein d'écartier le danger? Les journaux ne rapportent-ils pas que dans certaines régions européennes des gens surs de la fin du monde et désireux de passer agréablement les suprêmes instants de leur existence dépendent sans compter revenus et capitaux?»

«Et cependant nous voyons pas dans cette comète, simple étoile chevêlée, des monstres affreux, des lottes de géants, on la queue de Satan, comme nos ancêtres du moyen âge. Ni même, à la manière d'Ambroise Paré, des bras armés de poignards et de dagues, prêts à trancher le faible fil de l'existence humaine. L'imagination seule s'engendre plus la terreur. Une certaine science est au-dessus de peur. Mais le vieux monde n'est pas près de finir, la comète va passer éblouissante et s'éteint, s'enfoncer dans l'infini, pour revenir dans soixante-seize ans éclairer le ciel de son épanouissement lumineux, faire de nouveau germer la panique et noircir bien des pages.

Combien il en coûtait jadis d'être élégant

Dans des papiers de famille on a retrouvé une note de tailleur, remontant à l'an IV. Le voici textuellement: «Monsieur par le citoyen V. raigne par Caré, tailleur, le 22 féral an 4. Savoir: Faisson d'un redingot de drap fait à Laugles... 1000 fr. Faisson d'une pantalon just 700 fr. Fourni une besogne pour Le dit pantalon... 20 fr. Faisson d'un habit flanel retourné 1000 fr. Faisson d'une colliette flanel 400 fr. Fourni le contour pour Ralongé Le dit colliette... 40 fr. De plus fourni une besogne pour Le dit colliette... 20 fr. Faisson d'une gilet... 50 fr. Faisson d'une calson de soie et coton... 100 fr. Fourni deux robes à 30 fra pour Le dit calson... 60 fr. Total... 3.840 fr. Regne comptant pour celle Paris le 25 féral.»

Les bagages du roi

Edouard VII venait de passer une saison à Biarritz; il est intéressant de dire un mot de détails ignorés sur ses habitudes de voyage. Ses valises étaient confectionnées avec la plus grande minutie. Chaque colis contenait une liste des objets qui devaient s'y trouver et un étiquette générale de leur contenu était entre les mains de premier valet de chambre. Chaque colis se faisait un double pour servir aux pertes possibles, sans pour eux contenir les uniformes étrangers qui étaient composés avec le soin le plus attentif. Le porteur de ces colis devait les transporter avec lui, comme le faisait un mètre, il ne pouvait se passer de ses oreillers, qui étaient d'une forme spéciale. A signaler la caisse à bijoux et à l'épée, dont le roi conservait toujours la clef; la caisse de livres et de revues; la malle contenant les photographies avec autographes, les «ordres», les épingles de cravate et porte-cigares aux armes du roi pour cadeau; la caisse de cigares; les trousseaux de pharmacie, sans oublier les nécessaires de toilette.

L'EXPOSITION.

Baltimore, Md, 14 mai.—M. Mahool, maire de cette ville qui a reçu hier des télégrammes du gouverneur Sanders, de la Nouvelle-Orléans, lui demandant si les congressistes du Maryland étaient en faveur du projet d'Exposition universelle dans la ville de Creissant, a déclaré aujourd'hui que sans aucun doute le Maryland donnerait son appui à la Métropole du Sud si Washington ne se mettait pas sur les rangs.

Origine religieuse des monastères

Qui se douterait que les monastères, ou du moins la mode de porter le système pileux du visage en monastères et barbes, ont une origine religieuse? La mode des monastères ne vient point de Hongrie, de Croatie, ni d'autres pays célèbres par leurs citoyens monastères, mais bien d'Espagne, où foisonnent les visages complètement rasés. Lorsque les Maures envahirent la péninsule, les populations chrétiennes et musulmanes se trouvaient si mêlées qu'elles ne pouvaient pas se reconnaître entre elles, faite d'un signe apparent. Les chrétiens eurent l'idée de laisser aux musulmans l'usage de la barbe entière et de se tailler la leur en lui donnant la forme d'une croix. Ils pensèrent avoir atteint ce résultat en conservant une ligne horizontale de poils sous le nez et en laissant croître sous la lèvre un bouquet perpendiculaire. La monastère est donc à son origine un caractère sacré et servit de signe de ralliement entre coreligionnaires.

Pauvres princes!

Les deux souverains les plus malheureux du monde sont sans contredit l'empereur de la Chine, Pa-Yi, âgé de 7 ans, et le shah de Perse, Ahmed-Mirza qui attend seulement sa douzième année. Alors que les petits princes d'Europe ont une jeunesse dorée et joyeuse sous l'œil de leurs parents, avec des frères, des sœurs et des petits amis, du grand air, des jeux et des sports, les petits rois d'Asie, placés trop jeunes sur le trône, doivent régner effectivement, en apparence du moins, et sont servés de tous les plaisirs de leur âge. Des vêtements lourds pour leurs jeunes épaules, des cérémonies officielles trop longues les préparent mal à leur métier royal, et ces pauvres princes pleurent souvent d'être tout seuls au monde parmi des courtisans... sans un jouet, sans une caresse.

Enquête sur le naufrage du vapeur "City of Saltino"

St Louis, 14 mai.—L'enquête au sujet du naufrage du steam-boat "City of Saltino" qui a coulé la ve à 12 personnes, a été commencée ce matin devant la Cour fédérale fédérale à St-Louis. Le capitaine Harry N. Crace qui commandait le vapeur, a déclaré que le pilote Peil n'avait pas observé le règlement et pouvait être tenu en quelque mesure responsable de la catastrophe. Peil ensuite interrogé a déclaré qu'il n'avait pas arrêté son bâtiment alors qu'un épais nuage de vapeur dégage par un tour à chaux obscurcissait la vue, mais qu'il avait maintes fois procédé de même et qu'il considérait la manœuvre sans danger.

Les Chevaliers Catholiques d'Amérique

Nashville, Tenn., 14 mai.—La Convention des Chevaliers Catholiques d'Amérique s'est terminée hier soir par la nomination du comité suivant: "Président Suprême, M. Felix Gaudin, de la Nouvelle-Orléans; vice-président, M. H. Landwehr, Cumberland, Md.; secrétaire, M. Anthony Maitre, St. Louis; trésorier, M. Chas. Hannauer, St. Louis; administrateur suprême, M. Michael Quinn, Brooklyn. Les délégués avant de se séparer ont choisi la ville de Washington, D. C., comme lieu de la prochaine convention.

Bureau de poste attaqué par des bandits

St. Itburg, Ind., 14 mai.—Plusieurs bandits ont tenté de dévaliser le bureau de poste de cette ville, la nuit dernière, et ont réussi à démolir presque totalement le bâtiment sur moyen d'une charge de dynamite. L'explosion ayant réveillé un grand nombre de personnes, une véritable fusillade ne tarda pas à s'engager entre les citoyens d'une part et les bandits de l'autre. Ceux-ci voyant qu'ils avaient les dessous battirent une retraite précipitée, abandonnant leurs ours et leur butin. A l'heure actuelle de nombreux hommes armés sont à la poursuite des malfaiteurs qui, espère-t-on ne tarderont pas à tomber entre les mains de la justice.

UN SUICIDE.

Waco, Texas, 14 mai.—Un homme d'environ 42 ans s'est suicidé en prenant de l'acide carbonique ce matin sur le train rapide de la ligne Missouri, Kansas & Texas, qui venait de quitter Temple et se dirigeait au nord. Un porte-cigares en cuir trouvé sur lui portait le nom de O. J. Smith. Il avait aussi dans sa poche un billet de chemin de fer de San Antonio à Kansas City.

Arrestation de bandits.

Phoenix, Arizona, 14 mai.—Deux des cinq bandits qui ont arrêté et dévalisé un train de voyageurs de la ligne Phoenix-Maricopa, ont été capturés la nuit dernière près de Casa Grande, par le shérif Carl Hayden et l'inspecteur fédéral Cronin. Les autres complices ont réussi jusqu'ici à éviter toutes les recherches.

Un paysan savant polyglotte.

Dans un hameau près de Lisenbourg (Saxe-Altembourg) loge un paysan, cultivateur modeste qui est en même temps, un polyglotte des plus distingués. Il possède, à la perfection, peut-on dire, une foule de langues parmi lesquelles il convient de citer le grec, l'arabe, le sanscrit, le latin. Chose plus étonnante: Frédéric Theil (ainsi s'appelle notre paysan) ne doit la connaissance de ces langues qu'à lui-même; il n'a point suivi de cours à ce sujet. Sa réputation s'est répandue au loin en Allemagne, ce qui lui vaut maintes visites de la part des savants et des professeurs. Il répond à merveille les difficultés linguistiques qu'on lui soumet. Tout cela ne l'empêche point de vaquer à ses travaux champêtres avec une régularité exemplaire. Mais sitôt que ces travaux lui laissent un moment de loisir, Frédéric Theil reste calfeutré dans sa maisonnette au milieu de ses livres.

Les martyrs de l'aviation.

Lyon, France, 14 mai.—Ch. Michelin, un jeune aviateur français, a été tué hier après-midi pendant une envolée aux environs de Lyon. Michelin, monté sur un monoplane Antoinette, venait de quitter le sol lorsqu'il sembla perdre le contrôle de sa machine qui alla heurter violemment un poteau télégraphique. Dans sa chute l'aviateur se fracassa le crâne. Transporté à l'hôpital il y expira dans le courant de la soirée.